

Donarán un millón de kilos de azúcar para apoyar familias por crisis

Asocaña entregará el producto, el cual será incluido en los mercados que serán repartidos.

-  Compartir
-  1 Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Los kilos de azúcar serán incluidos en los mercados entregados a familias vulnerables en todo el país. Foto: Cortesía Ipes

RELACIONADOS: INGENIOS AZUCAREROS | DONACIONES | CORONAVIRUS | CORONAVIRUS EN COLOMBIA | ASOCAÑA

Por: [ELTIEMPO.COM](#) 23 de abril 2020 , 10:40 a.m.

Este jueves se conoció una nueva donación en el marco de la emergencia que vive el país a causa de la pandemia por coronavirus, la cual tiene a los ciudadanos en una cuarentena obligatoria que completa casi un mes e irá hasta el próximo 11 de mayo.

El Sector Agroindustrial de la Caña, Asocaña, informó que **entregarán un millón de kilos de azúcar a varios bancos de alimentos en el territorio nacional** con el fin de apoyar a las familias más vulnerables en medio de la crisis.

Temas relacionados

[CORONAVIRUS](#) 01:26 P.M.

Hay siete casos de covid-19 en bodega Corabastos

[CORONAVIRUS](#) 01:12 P.M.

¿Por qué la pandemia es una 'tragedia' para residencias de ancianos?

[CUARENTENA](#) 01:06 P.M.

Menor murió en un enfrentamiento con el Esmad por falta de mercados

Asocaña, que agrupa a los ingenios Carmelita, Incauca, La Cabaña, Manuelita, María Luisa, Mayagüez, Occidente, Pichichi, Providencia, Riopaila Castilla, Risaralda y San Carlos, indicó que el azúcar será incluido en los mercados que se entreguen a la población más necesitada.

(Le puede interesar: Las donaciones más altas de millonarios del mundo durante la pandemia)

“Nuestros afiliados han decidido entregar este millón de kilos, por tratarse de un alimento energético y de primera necesidad en la canasta familiar de los colombianos”, aseguró la presidente de Asocaña, Claudia Calero, quien agregó que la donación se realizará en 80 municipios.

Este donativo se une al que realizó el mes pasado este gremio, el cual entregó 900 mil litros de etanol para la producción de alcohol antiséptico, que fue entregado a miembros de las Fuerzas Militares y de la Policía.

(Lea también: Las donaciones y ayudas entregadas por empresas durante la cuarentena) **Las ayudas realizadas por Asocaña suman cerca de 4.900 millones de pesos.**

- 🔗 **Bogotá batió récord de solidaridad: \$ 51.696 millones en donaciones**
- 🔗 **Quiénes serán los más beneficiados con la Donatón en Bogotá**

ELTIEMPO.COM

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate. [CONOCE MÁS](#)

Empodera tu conocimiento

CONSUMO 01:28 P.M.

Estos son los productos que más consumen los colombianos en cuarentena

ARTISTAS COLOMBIANOS 12:22 P.M.

Gremios y colectivos artísticos piden apoyo urgente al Gobierno

ANDJE 12:03 P.M.

Estado reconoce responsabilidad y pedirá perdón en caso de Luis Patiño

Dijón 11:32 A.M.

Cae falsa esteticista señalada abandonar un paciente que falleció

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

CALI 01:24 P.M.

Propuesta de matrimonio en la cuarentena de Cali es furor en redes

CUARENTENA 01:06 P.M.

Menor murió en un enfrentamiento con el Esmad por falta de mercados